



## Pressemitteilung

### **Gerlind Keller wird neue Pressesprecherin des Landgerichts Bonn**

Seite 1 von 1

Aktenzeichen: PM 12/2022  
Datum: 01.07.2022

Der Präsident des Landgerichts Bonn, Dr. Stefan Weismann, hat mit Wirkung zum 1. Juli 2022 Richterin am Amtsgericht Gerlind Keller zur neuen Dezernentin für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit des Landgerichts Bonn bestellt.

Dr. Patricia Meyer  
Dezernentin für Presse- und  
Öffentlichkeitsarbeit

Telefon: (0228) 702-1109  
patricia.meyer@lg-bonn.nrw.de

Frau Keller folgt in dieser Funktion Dr. Patricia Meyer nach, welche das Aufgabengebiet innerhalb der Verwaltung des Landgerichts wechselt.

Frau Keller ist seit dem Jahr 2003 als Richterin tätig. 2006 wurde sie zur Richterin am Amtsgericht ernannt. Nach ihrer Erprobung in einem Zivilsenat des Oberlandesgerichts Köln war sie zuletzt beim Amtsgerichts Bonn unter anderem für Insolvenz- und Mietsachen zuständig. Ab dem 1. Juli 2022 wird sie in der Verwaltung des Landgerichts tätig sein und zugleich einer Wirtschaftsstrafkammer als Beisitzerin angehören.

Dr. Patricia Meyer  
Dezernentin für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Landgericht Bonn  
Wilhelmstraße 21  
53111 Bonn  
Telefon: (0228) 702-0  
www.lg-bonn.nrw.de